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例会報告   Vol.４８ No.５（No.2246） ８月４日（水）晴れ  (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆ガバナー公式訪問 山崎清司ガバナー 

    

 

ビ ジ タ ー   

国際ロータリー第２８２０地区 ガバナー 山崎清司様 (古河東ロータリークラブ) 

第７分区ガバナー補佐 池田正純様 (牛久ロータリークラブ) 

国際ロータリー第２８２０地区 地区幹事 坂田信夫様 (古河東ロータリークラブ) 

第７分区ガバナー補佐セクレタリー 中川城子様 (牛久ロータリークラブ) 

オーストラリアツウンバ派遣学生   稲葉留衣さんと保護者 

鈴木悠平君と保護者 

北村紗和子さんの保護者 

 

誕 生 祝   

≪会員≫ 

飯塚三夫会員  松坂興一会員 

北村陽太郎会員 

 

≪配偶者≫ 

石塚(利)会員 福田会員 田上会員 

 

 

 

 

ツウンバ派遣学生出国前挨拶     

稲葉留衣さん 

こんにちは。高校一年生の稲葉留衣です。この度はこんなにステキな機会を与

えて下さってありがとうございます。私の夢だった、家族を離れて一人旅がこんな

に早くに叶ってとても嬉しく思います。この話を最初に聞いた時、高校一年生な

のに何もわからないままで終わるんじゃないか!?としばらく不安に思っていました

が、荷物の準備をしたり、家族構成も知って、ホームステイが楽しみになりました。

私がホームステイするグリフィン一家には、５人の兄弟がいて私と年齢の近い兄

弟もいるので、仲良くなりたいと思います。また、ホームステイ先では色々とお手

伝いもして生活のことや、習慣を知ってきたいと思います。ロータリークラブの皆さま、たくさんご支援して

いただきありがとうございます。楽しく頑張ってきます。 

 

鈴木悠平君 

今回、水海道ロータリークラブさんのバックアップを受けて、オーストラリアにホ

ームステイに行かせていただくことになりました、鈴木悠平と申します。自分は、

小さい頃から外国に興味があり、いつか外国で暮らすことができればいいなと

考えていました。その夢がまさかこんなに早く叶うなんて思いませんでした。自

分の昔からの夢の一つをこんなに早く叶えることが出来たのは、今日お集まり
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のロータリークラブのみなさんのおかげです。今回、貴重な体験のチャンスを本当にありどうございます。

オーストラリアでは、外国の方とのコミュニケーションを通してたくさんの経験を得て、国際社会の一員とし

て将来活躍するための第一歩にしたいと思います。頑張ってきますので、ご協力宜しくお願いします。 

 

北村紗和子さん 

本日は、学校行事のためご挨拶できず申し訳ありません。今回はＴｏｏｗｏｏｍｂａへの交換学生プログラム

に参加させていただけたことに感謝します。ありがとうございました。私は、昨年１月にこのプログラムで水

海道に来たジョージアとロイシンに会える事をとても楽しみにしています。今でも時々メールのやり取りを

していますので、彼女たちには８月７日から行くことを知らせてあります。先日、ロイシンのお父様が彼女

たちの学校に半日の体験入学ができるように考えて下さっているとのメールがありました。沢山の同じ世

代の人たちと交流できるのでとても楽しみです。このプログラムで、今まで勉強してきた自分の英語力が

どれくらい通用するか試すとともに、实際の生活での会話力を尐しでも身につけられるよう、沢山お話をし

てきたいと思っています。そして沢山の友人を作りたいです。Ｔｏｏｗｏｏｍｂａロータリークラブの方々との交

流を楽しんで、充实した１０日間になるよう頑張ります。 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   なし 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

皆さん、こんにちは。今日は当該年度一番の事業であるガバナー公式訪問

の日を迎えました。 

 2820地区山崎清司ガバナー、坂田信夫幹事、並びに第 7分区の池田正純

ガバナー補佐、中川城子幹事。そしてツウンバ渡航を直前にしたツウンバ交

換留学生の稲葉留衣さんと鈴木悠平さん、それに3名のお母さん、本日はよう

こそいらっしゃいました。クラブ会員一同心からご歓迎申し上げます。山崎清

司ガバナーには、この後卓話を頂戴いたします。例会終了後にはクラブ協議

会でこれからのクラブ運営に関してのご指導を頂きますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。又、今日

オーストラリアに出発間近のお二人には山崎ガバナーの前で今回の留学に対する抱負と決意を力強く

表明して欲しいと願っております。 

 現在、水海道ロータリークラブはRIの国際テーマである『地域を育み、大陸をつなぐ』の下、ガバナーが

希求される、地域社会を元気にして世界に友好な橋を架けるという世界平和の推進。即ち、ワンワールド

の思想に立って全方位奉仕の实践の為に我がクラブも『見つめなおそうロータリーの心 つくろう新たな

未来を』のクラブテーマに沿って、これから迎える 50周年で、今一度創立以来これ迄の活動を見直し、原

点を思い起こし、新たな 50年に向かって邁進したいと考えております。会員が一丸となってこそ目標は現

实になってきます。皆様方の一層のご協力をお願い致します。 
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ガバナー公式訪問卓話   国際ロータリー第２８２０地区ガバナー 山崎清司様 
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出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ５３名 ４名 ０名 ４名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥134,000   累計 ￥493,000  

水海道ロータリークラブの皆さま、本日は宜しくお願いします。 ガバナー 山崎清司様 

誕生祝い御礼≪会員≫飯塚・松坂・北村(陽)  各会員 

≪配偶者≫石塚(利)・福田・田上  各会員 

ガバナー宜しくお願いします。  白井会員 

山崎ガバナー、御苦労さまです。宜しく御指導お願い致します。   松坂会員 

ガバナー、ようこそ。  田上・門脇   各会員 

山崎ガバナー、ようこそ。我が家から二世代目のツウンバ留学生、お世話になるようになりました。 

本日大人数ですが、お弁当の数、ぴったりでした。       北村(英)会員 

山崎ガバナー、ようこそ。  鈴木(勝)・砂長・瀬戸・横山・石塚(克)・松村・古谷・海老原・長塚  各会員 

山崎ガバナー、本日は御指導宜しくお願いします。  大串・秋田  各会員 

山崎ガバナー、ようこそいらっしゃいしまた。御指導宜しくお願いします。  島田・熊谷  各会員 

山崎ガバナー、よろしく御指導下さい。  五木田(裕)・石塚(利)  各会員 

山崎ガバナー御苦労さまです。  染谷(正)・鈴木(茂)  各会員 

山崎ガバナー本日宜しくお願いします。  大塚・染谷(秀)・武藤  各会員 

山崎ガバナー訪問歓迎致します。  青木(清)会員 

ガバナー、地区幹事、ガバナー補佐、補佐幹事、ようこそ。  斎藤会員 

山崎ガバナーの御活躍を御祈念申し上げます。  青木(正)会員 
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ガバナー公式訪問御苦労さまです。宜しくお願いします。    松崎会員 

山崎ガバナー、ようこそいらっしゃいました。  中川・五木田(益)・雨谷  各会員 

山崎ガバナー、池田ガバナー補佐御一行様御苦労さま、一日宜しく御指導下さい。また、交換学生の鈴

木君、楽しんで来て下さい!!  鈴木(豊)会員 

山崎ガバナー、宜しく御指導下さい。池田ガバナー補佐、御苦労さまです。7３歳の誕生日を機して、

JGAハンディキャップが１１となりました。  北村（仁)会員 

交換学生のみなさん、お母様、お父様、本日は宜しくお願いします。  倉持会員 

島田さん、発表ありがとうございます。  山野井会員 

ネクタイ購入しました。    松崎・横山   各会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 

 

 

  平成２２年８月４日（水） 
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ツウンバ交換学生送り出し             平成２２年８月７日（土） 
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親愛なる同僚ロータリアンの皆さん 

何人かのロータリアンから、私の会長年度の国際ロータリー（ＲＩ）テーマとして「地域を育み、大陸をつな

ぐ Building Communities – Bridging Continents」という言葉を選んだ理由を尋ねられましたので、説明さ

せていただきたいと思います。 

二つの目的を同時に満足させる言葉 

 過去のすべてのテーマを検討した結果、私はロータリアン以外の人々に私たちの目的をひと言で理解

してもらえ、ロータリアンの皆さんには会員としての誇りをもってもらえるという、二つの目的を同時に満

たすような言葉を探すことに決めました。 

 そこで私は、ロータリアンとしての情熱、創造力、それに寛大さを言い表す言葉を探しました。ふさわし

い言葉を考えるに当たって、ロータリーとはロータリークラブの組織であるとともに奉仕の精神であり、私

たちは、奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップといった中核となる価値観をほかの人々やほか

の組織と共有しなければならない、ということを心に留めていました。 

 私は多くの語句を検討しました。その結果、ロータリーの現在の任務を述べ、ロータリアンたちが最善

を尽くしている私たちの顕著な業績について述べる 4つの単語を選びました。「地域を育み、大陸をつな

ぐ Building Communities – Bridging Continents」です。 

ロータリーは世界をより良い方向に変え続ける 

 これら 4語が「ロータリアンとはどのような人々で、何をしようとしているか」を適切に言い表していると、

皆さんにご同意いただけるよう願っています。私たちはたぐいまれな組織で、事実、世界で最も優れた

組織の一つです。私たちは、私たちの大切な地域社会においては精神と資源を築き上げ、世界的には、

ポリオ・プラスや国際奉仕プロジェクトの立役者です。 

 ロータリーは世界を変えてきました。そして、ロータリアンたちはそれをより良い方向に変え続けるでし

ょう。その方法は単純です。私たちにとっての成功、私たちが成すべきことのすべては、ロータリアンたち

が情熱を傾け、ロータリアンたちが何かをするとき、もっとも得意な分野に私たちの最善の努力を集中す

ること、それが「地域を育み、大陸をつなぐ Building 

Communities – Bridging Continents」なのです。 

 
 

RAY KLINGINSMITH 

PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL 


